



Respekt-Trainer  
**Holger Maier**  
Jahrgang 1974 | Lüdinghausen



”  
Die meisten Probleme haben ihren Ursprung  
in der Beziehung zwischen Menschen.  
Arbeiten wir an diesem Punkt, so lässt sich vieles lösen  
und das Leben wird unbeschwerter.  
“

Holger Maier  
in 3 Worten:

Holger ist Diplom-Informatiker (FH) und seit über 20 Jahren selbstständig mit einer eigenen Firma tätig. In vielen Kundenprojekten gab es neben den IT-Themen immer wieder zwischenmenschliche/soziale Reibungspunkte, die sich auf komplette Projekte, Teams, teilweise sogar ganze Unternehmen auswirkten.

Empathisch.

Aus dieser Erkenntnis heraus gepaart mit zwei Jahrzehnten Berufserfahrung hat Holger die Notwendigkeit erkannt, im beruflichen Umfeld bei den zwischenmenschlichen Beziehungen anzusetzen, um grundlegende Probleme zu lösen. Ein elementarer Aspekt dabei ist der respektvolle Umgang mit anderen Menschen, jedoch auch mit sich selbst. Diese Erfahrungen und dieses Wissen gibt Holger in Form von individuellen Respekttrainings weiter.

Leise.

Verständnisvoll.